

Mühlheimer Nachrichten, Samstag, 16. August 2008

Dietesheimer Kerb 2008

"wem iss die Kerb?" "Unser!" hallte es durch ganz Diddesem beim Kerbboschumzug. Immer mehr Musikanten und vergnügte Einwohner folgten dem Umzug von Haus zu Haus. Den Anstich des Fasses, das Stefan Kaufhold von der Glaabsbräu aufgestellt hatte, übernahm Pfarrer Willi Gerd Kost. Der höchste Feiertag im Stadtteil Dietesheim hat begonnen.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
[stadt-muehlheim.](http://stadt-muehlheim.de)